



COUACS

Un voyageur (tout essoufflé) — Puis-je attraper le train de 5.10 pour Lachine.
Le chef de gare. — Ça dépend comment vous courez, il y a 8 minutes qu'il est parti.

Ceux qui étaient habitués depuis cinq ans à se faire appeler : Monsieur le député, ou M. l'M.P. n'aiment pas à se faire dire ; Monsieur l'ex-député, M. l'ex-M. P. .

—Dura l'ex, sed l'ex.

Samedi dernier une cinquantaine de badauds étaient arrêtés en face de la Banque du Peuple et regardaient monter un coffre-fort au 3me étage.

Est-ce que même les locataires de la banque auraient de la méfiance ?

Les libéraux ont tort de s'en prendre à Lavigne et Lajoie, de ce que le pavillon du Parc Sohmer avait l'air vide, vendredi soir, lors de la grande démonstration Laurier. L'année dernière il y a eu 700 chaises de brisées, et cette année, ils ont jugé plus prudent de les enlever.

Un aimable correspondant nous fait parvenir une poésie intitulée " Les adieux d'un gorille, et une litanie simiesque. Nous regrettons de ne pouvoir les publier, parce que nous n'avons pas assez de co, co, dans toute notre imprimerie, et que le CANARD s'est fait une règle de ne jamais emprunter de matériel à ses confrères. D'ailleurs, le langage des singes n'est pas encore assez répandu parmi les Canayens, pour que ce travail puisse être apprécié.

Décidément, le rédacteur des petites annonces à *La Presse* est en cougè.

La semaine dernière elle demandait une servante générale, pour une maison où il n'y avait ni lavage, ni enfants à faire.

Cette semaine voici ce qu'elle annonce :

On demande une servante générale accouplée pour une petite famille, où il n'y a que des travaux légers à faire. On exigera les meilleures références.

La précaution est une bonne chose, mais en cela comme en tout, l'excès est un défaut.

Ainsi, par exemple, quand un jeune homme au bazar, répond à une jeune fille, qu'il lui donnera volontiers les 5cts qu'elle lui demande pour une chance sur un objet quelconque, mais à la condition qu'elle lui donne un billet de char pour retourner chez lui, il commet un excès de précaution. Dans un journal moins réservé que LE CANARD, on dirait une *peignerie*.

La mode est aux devinettes et un journal public cette semaine le portrait de deux vieilles rosses fourbues et flanquées, et promet une récompense à ceux qui en les coupant et les réajustant, en feront deux beaux chevaux fringants, galopant avec leurs cavaliers.

La meilleure manière de trouver la solution de cette devinette est d'aller à " Piliel Arbour " Nos 119 et 121 rue St Laurent.

Tout en dégustant un verre de bière ou en fumant un bon cigare, " Tim " vous expliquera tout ce que vous désirez savoir en fait de Sport.

Vous trouverez là, aussi, une collection complète de tous les journaux de sport.



GARE aux petits Bleus !

Laurier a déjà un pied sur la province de Québec, et du train que ça va, il aura bientôt l'autre sur tout le Canada.

TOUT POUR LE PEUPLE

La lutte électorale est virtuellement commencée ; Le CANARD n'en veut d'autre preuve que la petite scène suivante, dont il a été témoin ces jours derniers, sur la rue St-Jacques.

Un pauvre diable, complètement en guenilles et à moitié pompette, voit passer un ex-M. P. et le prend par le bras.

Ce dernier qui reconnaît un électeur, lui donne une chaleureuse poignée de main, s'informe de sa santé, de celle de sa femme et finit par dire :

—Vous demeurez toujours à tel endroit, dans telle rue.

—Pardou, monsieur, j'ai changé de quartier, depuis trois ans.

—Alors vous n'avez plus droit de vote dans mon quartier ?

—Non.

—Excusez-moi, je suis pressé ; au revoir.

A LA PECHE



Joe Riendeau et quelques amis étaient au Chenal du Moine, et à peine les lignes étaient-elles à l'eau que quelqu'un proposa de prendre un coup.

—Attendez, dit Joe, nous ne sommes pas venus ici pour prendre une brosse, mais du poisson. Faisons un marché : nous prendrons un coup après le premier poisson.

—Très bien ! correct ! all right ! répondent tous les autres.

Résultat : la buisson est encore là, et on parle de faire construire une glacière pour la conserver une partie de l'été.

LA DECOUVERTE DU POLE

RACONTÉE PAR UN MARSEILLAIS

Le pôle Nord ? Té, ze l'ai tenu dedans ma poche ; quante j'ai fait le voyage ! Mesdames, faut que je vous raconte ça.

Un jour le fameux doqueteur Sépavré me dit : Viens-tu avé moi au pôle Nord ? Naturellement, ze réponds : Je veux biengh.

Et quinze zours après, non sans avoir grimpmé, nous arrivions au pôle Nord à la lueur d'une horreur boréale.

Nous l'examinons de près, le pôle, et qué cé qu' nous voyons écrit dessus ? Pole Sud. Nous n'y comprimes rienn.

Sépavré ne voulait pas l'avouer ; mais il fallait biegn se rendre à l'évidance ; les savaints, ils s'étaient trompés jus- qu'ici.

Le doqueteur il s'en retourne au navire pour vérifier ses cartes, et moi ze me dis : Personne il ne le croira, s'il ne le voit pas.

Ze ne fais ni une ni dense ; ze deterre le pôle et ze le transporte tout chaud zuzqu'à notre batimaint.

Et là ze le montre au doqueteur. Mais voilà un homme qui se met tout à coup dans une colère affreuse.

La terre, bagas-el qu'il me dit, eile ne tient plus que par l'otre pôle. Elle va basculer sur l'écliptique ! Ça va faire un tas d'histoires !

Z'ai peut-être été emmpraintant, que ze dis, et ze fis mine de remettre le pôle à sa place ; mais ze le cachai et ze l'ai rapporté ici.

Malheureusement, il a fait si froid cet hiver à Marseille, que le pôle il s'en est brisé en morceaux. Ma seule preuve m'a échappé.

Ossi, les savaints croient touzours que le pôle Nord est là-haut. Mais l'explo- rateur Hansen peut se fouiller, il ne le trouvera pas.

PROMENADE SUR LE FLEUVE

MM Pigeon et Déry sont en pour- parler avec la Cie du Richelieu pour organiser une grande promenade sur le fleuve à bord du vapeur " Berthier," la Fête de l'Ascension, Jeudi, le 14 mai courant.

Plus amples détails seront donnés dans le CANARD la semaine prochaine.

RENSÉIGNEZ-VOUS !

Avant de s'assurer, il est prudent de se renseigner sur les garanties offertes par les Compagnies qui sollicitent votre patronage. Les personnes désireuses de s'assurer contre le feu ne sauraient mieux faire que de consulter M. Beauchamp et Déry les spécialistes bien connus en matière d'assurances. Avec leurs conseils pratiques, vous n'aurez, en cas d'accident, rien à craindre : vous serez sûrs que la compagnie à laquelle ils confient vos intérêts vous traitera loyalement et règlera sous délai avec vous.

MM. Beauchamp et Déry s'occupent également de propriétés immobilières : ils disposent en ce moment de quelques superbes occasions en lots de bois, c'est le moment d'aller les voir, 505 rue Craig, au coin de la rue Saint Laurent.

Deux flâneurs voient passer une jolie femme :

—Hein ! nous en fait-elle de l'œil !

—Reste à savoir auquel de nous d'ux...

—Oh ! je te permets de prendre ça pour toi, mais à une condition.

—Laquelle ?

—C'est que tu me laisses la restel

MOTEL RIENDEAU

La maison par excellence pour les touristes. Balcons et terrasse. Vastes salons, chambres richement meublées. Service de première classe. En face de l'Hôtel-de-Ville et du Palais de Justice. A quelques pas des bateaux et des gares de chemins de fer.

58 et 60 Place Jacques-Cartier

Jos. Riendeau.

Fumez ..

les Cigares et Cigarettes FORTIER

Sanadora et Royal, 15c
Crème de la Crème, 10c
Lafayette - - - 5c

Le tabac QUESNEL de Fortier, pour la Pipe est le meilleur qui soit sur le marché.

Demandez ...

le Tabac à Chiquer Crown Sweet Navy, en palette
le Tabac à Fumer Crown Smoking, et haché.
Conservez les couronnes pour avoir droit aux primes.



S. A. BROUSSEAU, L. D. S

7 RUE ST-LAURENT, Montréal

Extrait les Dents sans Douleur par l'Electricité et fait les Dentiers d'après les procédés les plus nouveaux. Dents posées sans Palais et Couronne de Dents en Or ou en Porcelaine posées sur de Vieilles Racines

JOS. HOOFSTETTER

MAITRE-CHARRETIER



ENTREPRENEUR DE POMPES FUNEBRES
241 Rue Visitation.

Magnifiques Cercueils et Chariots pour grandes personnes et enfants ; belles voitures doubles et simples. Beaux chevaux et voitures doubles et simples pour mariages, baptêmes, etc. Prix modérés. Une visite est sollicitée.

Quand on entend

parler de

HULL

On pense naturellement

aux ALLUMETTES

de

E. B. EDDY

La Société Artistique Canadienne

210 Rue ST-LAURENT

Fondée dans le but de répandre et de développer le goût de la Musique et d'encourager les Artistes.

CAPITAL-ACTION \$50,000

2851 prix d'une valeur totale de \$5,80 sout distribués tous les Mercredis.

1 PRIX DE - - - - - \$1,00
1 " " - - - - - 40
1 " " - - - - - 15

Et une foule d'autres Prix variant de \$10 à \$1.00

Billet - - - 10c

Distribution : Tous les Mercredis.

Boulevard 551